

ひとにやさしい子  
がまんづよい子  
しゅうちゅうして学ぶ子

学校だより

# ひがし

—第16号—

令和6年8月9日  
西海市立西海東小学校  
文責 校長

## 今日は登校日、平和集会を行いました

夏休みが始まって、今日で21日目です。夏休みも残り半分となりました。夏休みの宿題や課題等、計画的に進んでいるでしょうか。「まだ！半分、もう！半分」、これまでの過ごし方の違いで今日を迎える反応は様々でしょう。夏休み残り後半も、計画的に充実した夏休みが送れるよう願っています。楽しい夏休みは自分の力で作りましょう。

さて、今日8月9日は「県民祈りの日」です。西海東小学校でも平和集会を行い、平和への誓いを新たにしました。集会では、平和の願いを込めながら折った折り鶴の披露や、各学級で戦争や平和について考えたことの発表、平和に関する校長講話、そして原爆投下時刻の11時2分には、全員で黙とうを捧げ、戦争犠牲者の冥福を祈りました。

ユネスコ（国際連合教育科学文化機関）憲章前文には、世界の平和を願って、下記のような言葉があります。



「戦争は人の心の中で生まれるものであるから、  
人の心の中に『平和のとりで』を築かなければならない。」

戦後79年が経過し、その悲惨な体験を直接聞くことが難しくなっている今こそ、しっかりと戦争や原爆について学び、語り継いでいくことの大切さを感じています。そのことの積み重ねにより、人々の心の中に、『平和のとりで』が築かれていくのだと思います。戦争のない平和な世の中をつくる第一歩は、相手を思いやる「人にやさしい心」を醸成することです。

学校でも子供たちに豊かな心を育て、人権意識を高めていけるよう今後とも努めてまいります。

## 入賞おめでとう！！

下記の大会等で、東っ子の活躍がありました。おめでとう！！

第8回佐世保連盟旗ソフトボール大会	【優勝】西海北クラブ
第28回JR杯ソフトボール夏季大会	【優勝】西海北クラブ

## 西海東小学校のホームページをご覧ください

西海東小学校のホームページを見ていただいたことがあるでしょうか？

学校行事や授業風景を盛りだくさんに掲載していますので、ご覧ください。西海東小学校のホームページは、「西海東小学校」で検索するか、下記のアドレスにアクセスください。

<http://ww71.tiki.ne.jp/~saikai-e/>